

# Blamage für den ASK

**ST.VALENTIN.** Keineswegs meisterwürdig präsentierte sich Herbstmeister ASK St. Valentin am Samstag beim Gastspiel im Bachlbergstadion von Aufsteiger Admira Linz. Die Herzograder mussten die Hoffnungen auf einen Punktgewinn im Schlagerspiel der 19. Runde nach einem 3:0-Pausenrückstand bereits frühzeitig begraben. Am Ende kam es noch schlimmer – Admira Linz fegte den Titelkandidaten mit 7:1 vom Platz. Nach dem Debakel musste

der Langzeittabellenführer auch den Platz an der Spitze räumen. Diesen übernahm der SV Garsten, der in Windischgarsten zu einem ungefährdeten 3:0-Pflichtsieg kam. Jubel hingegen beim zweiten Valentiner Klub. Der SC feierte im Heimspiel gegen Baumgartenberg dank Toren von Rene Brandl, Daniel Bräuer und Markus Brandl den ersten Pflichtspielsieg im Jahr 2012. Jeweils drei Punkte sicherten sich auch Asten, Neuhofen und St. Florian Ib. ■